

# あともう少しで...!!

年が明け、あっという間に2月も終わってしまいます！  
子ども達との話の中に「次はあかさんになるんだー！」「4月からは小学校だよね」などと新しい生活を楽しみにする子ども達の声が聞こえるようになってきました。  
あとわずかですが、今年度の最後の最後まで子ども達と楽しく過ごしていきたいと思っています♡



どうやって飾るの？

できた！  
いえーい！

これはここだ！

## お別れ会の準備

4歳児さんは5歳児さんが卒園するという  
ことを知り、みんなに内緒で話し合いを開始！  
「どんなことをしたらよろこぶかな？」  
と相手のことを考えながら先生と一緒に作戦を  
たてて準備をしています♡  
こっそり、あおさんがいないうちにお楽しみの  
シール探しの練習もしているみたいです！

## 雑祭り

雑祭りは「女の子の節句」ということで、  
5歳児の女の子が飾りつけしてくれました♪  
飾りながら、会話の中では...  
「いろんな顔している人がいるね」「これはどう  
いう乗り物？」などと、飾りについての疑問を話  
したり、人形の表情をじっくり見たいとしている  
様子でした♪



縦割りでの生活をする中で、どの学年の  
子ども交流があり、仲が深まり親しみをも  
って接する気持ちが自然と芽生え、違う学年の  
子ども分け隔てなく関わって遊ぶ姿が見えて  
きます。大好きな5歳児さんとのお別れや  
3・4歳児さんの進級に期待をもって  
いる様子などを見ていると、子ども達の  
日々の成長を感じ、嬉しく思います。  
どの子も元気に笑顔で卒園・進級できる  
よう、残りの生活をみんなで楽しんで  
いきたいです♡